

Sélection Equador

Equador gift box

Bouteille Equador/théière Equador



La sélection « Equador » réunit avec style deux produits isothermes phare de notre collection : la bouteille et la théière. Son motif « Equador » allie fraîcheur et exotisme. Il sera un cadeau parfait à offrir pour les fêtes de fin d'année car il combine deux usages : l'infusion du thé et l'isolation de votre boisson chaude ou froide, et ce, dans tous vos déplacements. La théière et la bouteille sont hermétiques grâce à leur bouchon avec joint en silicone. Sans BPA. Lavage à la main.

The « Equador » gift box combines with style two flagships products from our collection : the isotherm bottle and the isotherm teapot. Its « Equador » pattern links freshness and exoticism. It will be a perfect present to give for the year-end celebrations. Indeed, it combines two uses : tea infusion and the isolation of your hot or cold drink, and this, in all of your travels. The teapot and the bottle are watertight thanks to their cap with silicone seal. BPA free. Handwash.

La description des produits se trouve à l'arrière du coffret / The product description is at the back of the gift box.

Ref: 1772

Dimensions/Size : profondeur/depth : 8cm, largeur/width : 22cm, longueur/lenght : 26cm

Matières/Materials : emballage en papier cartonné, avec fermeture aimantée, et papier de soie à l'intérieur.

SANS BISPHENOL A
BPA FREE
SANS PHTHALATES

SANS BPA
BPA FREE



350ML
12OZ



FROID/COLD
7H



CHAUD/HOT
5H



500ML
17OZ



FROID/COLD
24H



CHAUD/HOT
12H

YOKO
DESIGN